

Fecha: 12-02-2026

Medio: La Tribuna

Supl.: La Tribuna

Tipo: Noticia general

Título: Municipalidad de Quilaco asegura el traslado de pacientes con nueva flota de vehículos adaptados

Pág. : 4

Cm2: 605,3

VPE: \$ 1.021.815

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

3.600

14.800

 No Definida

# Municipalidad de Quilaco asegura el traslado de pacientes con nueva flota de vehículos adaptados

Esteban Sepúlveda  
prensa@latribuna.cl

**S**iete familias de Quilaco que poseen integrantes que se atienden en el Instituto Teletón de San Pedro de la Paz enfrentan una dificultad común: todas viven en sectores rurales como Quilapalo, Piñiquihue, Cerro El Padre y Bellavista, donde la falta de locomoción complica el acceso al área urbana y, en particular, hacia la capital regional.

Para resolver esta problemática, la Municipalidad de Quilaco postuló un proyecto al Gobierno Regional (GORE) destinado a adquirir un furgón diseñado especialmente para personas en situación de discapacidad, que pueda llegar a los lugares donde viven las familias y trasladarlas directamente a la capital regional, además de cuatro camionetas todoterreno adaptadas.

## TRASLADOS EN VEHÍCULOS CONVENCIONALES

El alcalde de Quilaco, Pablo Urrutia, quien justamente posee una discapacidad, celebró el convenio y detalló que los traslados se realizan en la actualidad en vehículos convencionales, lo que muchas veces genera incomodidad para quienes deben concurrir a terapias.

"¿Cómo hacemos que esos niños lleguen, primero que nada, a la ciudad de Quilaco, y que después, desde aquí, suban a

un bus? Después, en el bus, pueden perderse en Concepción. Las mamás muchas veces no conocen, entonces llegar con niños de la Teletón a San Pedro de la Paz es complejo", explicó.



EL ALCALDE DE QUILACO y el gobernador regional del Biobío firmaron un convenio que permitirá adquirir un furgón y cuatro camionetas todoterreno adaptadas.

un bus? Después, en el bus, pueden perderse en Concepción. Las mamás muchas veces no conocen, entonces llegar con niños de la Teletón a San Pedro de la Paz es complejo", explicó.

## UN AÑO DE GESTIÓN

Contar con un furgón inclusivo para personas con discapacidad ha sido una gestión que la Municipalidad de Quilaco ha realizado desde hace un año. Su costo es cercano a los \$75 millones.

El convenio contempla además la adquisición de cuatro camionetas todoterreno con transmisión automática, que puedan ser utilizadas por personas con algún grado de discapacidad física. En total, estas últimas suman cerca de \$50 millones de inversión.

El alcalde Urrutia espera que el GORE Biobío cuente rápidamente con la glosa presupuestaria que habilite el traspaso de los recursos, para iniciar el proceso de licitación para la compra de los vehículos, los cuales contarán con especificaciones técnicas de alta seguridad, como rampas de acceso y anclajes.

## SOLUCIÓN CONCRETA

El gobernador regional del Biobío, Sergio Giacaman, destacó que la firma del convenio es una muestra de eficiencia administrativa puesta al servicio de la comunidad.

"Nosotros tenemos una inversión de más de \$600 millones acá en la municipalidad. Hoy puede entrar una silla de ruedas hasta la misma alcaldía y recorrer toda la municipalidad", indicó.

Para ello, debieron modificar las puertas del edificio consistorial. Lo mismo ocurre con los establecimientos educacionales, que hoy cuentan con plataformas inclusivas, cuyo costo asciende a más de \$1.000 millones.

## EVENTO ACUÁTICO EN QUILACO

Para este 19 de febrero, la Municipalidad de Quilaco organizó el evento "Rutas para Todos", dirigido especialmente a las personas con discapacidad, que tendrá lugar en la playa de Angostura. Su desarrollo convocó a Colbún y el Ministerio de Salud.

El alcalde Pablo Urrutia señaló que será la primera vez en la historia de la comuna que se realiza un encuentro con personas en sillas de ruedas. La idea, adelantó, es que los asistentes puedan ingresar mediante una tabla de SUP con doble flotador al embalse.

"Va a ser fantástico para ellos. Ayer estuvimos haciendo las pruebas y resultaron maravillosamente. Se trata de tablas especiales con doble flotador, donde se puede instalar una silla de ruedas que se abrocha con un cinturón y permite que niños, adultos y personas no videntes puedan remar dentro del lago", señaló.



"Yo le agradezco y felicito al alcalde de Quilaco, y también a los consejeros de la provincia, porque con el voto de ellos logramos que estos recursos puedan llegar a dar soluciones concretas"

**Sergio Giacaman,**  
gobernador regional del Biobío



LA MUNICIPALIDAD DE QUILACO anunció la realización de un evento inclusivo en la playa de Angostura, este 19 de febrero.

La Municipalidad de Quilaco ha invertido \$600 millones para que el edificio consistorial posea un carácter inclusivo, con rampas para ingresar a las distintas dependencias y, en especial, a la alcaldía.

El jefe comunal destacó que esta es una de las formas en que el Estado puede entregar inversión a los municipios.